



Az.: 61

Rotenburg (Wümme), 04.07.2016

B e s c h l u s s v o r l a g e N r . : 1 1 3 3 / 2 0 1 1 - 2 0 1 6

Gremien	Datum	TOP	beschlossen	Bemerkungen
Ausschuss für Planung und Hochbau	22.08.2016			
Verwaltungsausschuss	24.08.2016			
Rat	25.08.2016			

Benennung einer Planstraße im Gewerbegebiet Hohenesch - westlicher Rand

Beschlussvorschlag:

Der Rat beschließt, die Planstraße im Gewerbegebiet Hohenesch – westlicher Rand

Hinrich-Heineke-Straße

zu benennen.

Begründung:

In der Erweiterung des Gewerbegebietes Hohenesch Richtung Westen ist eine Planstraße zu benennen, die vertikal über die Trinidadstraße verläuft (siehe Lageplan).

In Anlehnung an die Straßen, die sich im östlichen und südlichen Teil des Gewerbegebietes befinden und nach früheren Rotenburger Bürgermeistern benannt wurden, schlage ich vor, die Straße nach Hinrich Heineke zu benennen, der in den Jahren 1974-1984 das Amt des Bürgermeisters in Rotenburg ausübte.

Andreas Weber

Anlage: Lageplan